

## CANDIDATO A CONCEJAL POR COPIAPÓ SAMUEL CORDERO:

### “EMPRESARIADO, INNOVACIÓN Y SEGURIDAD SERÁN EL MOTOR DE MI GESTIÓN”

**S**amuel Abraham Cordero, Emprendedor, Broker Inmobiliario y durante los últimos 10 años, ha trabajado incansablemente en el área del emprendimiento e innovación social en Copiapó, fue el fundador del Primer

festival de Innovación y Emprendimiento (fisAT) y SUMAR, proyecto de Charlas Motivacionales en colegios de Atacama, ahora postula como candidato al Concejo Municipal de la capital regional.

“Algo de lo que me motivó a postularme como concejal es que siempre he sentido una profunda conexión con Copiapó y su gente.

Mi motivación principal es contribuir al desarrollo de nuestra comunidad, enfocándome en áreas clave como el emprendimiento, la innovación, la seguridad y el cuidado del medio ambiente”, dice el candidato.

“Hoy en día sigo trabajando para dar visibilidad a los emprendedores locales a través de ADN EMPRENDEDOR en este medio, nuestro querido diario regional “Chañarillo”. Copiapó necesita poner en valor a los emprendedores, comerciantes y PYMES con gestión y apoyo concreto”, manifiesta.

“Soy del partido Regionalista Verde (FREVS) y el trabajo territorial con el Diputado Jaime Mulet han sido fundamentales en mi candidatura. Gracias a

su apoyo y a iniciativas como el retiro del 10% y el royalty minero, hemos logrado avances significativos que benefician a todas las comunas de Atacama y Chile. Esto comprometido a continuar con esta labor y a seguir impulsando políticas que favorezcan a nuestra comunidad”, expresa.



“Por esto quiero llevar este Trabajo con pasión, compromiso y gestión al Concejo Municipal para seguir construyendo un mejor futuro para Copiapó” argumenta.

“Mis propuestas se centran en tres pilares fundamentales: Más Emprendimiento: Apoyar a los emprendedores locales con programas de capacitación y acceso a financiamiento. Más Seguridad: Implementar medidas efectivas, como por ejemplo la Policía Municipal, para garantizar la seguridad en nuestras calles y barrios. Mejor Cuidado del Medio Ambiente: Promover prácticas sostenibles y proyectos ecológicos que protejan nuestro entorno, esto lo tenemos Mi visión a largo plazo es ver a Copiapó como una ciudad próspera, segura y sostenible. Quiero que nuestra comunidad sea un ejemplo de desarrollo y bienestar, donde todos los ciudadanos tengan la oportunidad de crecer y prosperar” propone el postulante a concejal.

“Sígueme en mis RRSS @samuelabrahamcordero en [instagram](#), [facebook](#) y [TikTok](#)”, cerró.

